

Chimbarongo

Barrio Manuel Rodríguez y villas Cosme celebraron fiesta de la temporera

La actividad destacó el rol fundamental de las trabajadoras agrícolas, marcando el inicio del Mes de la Mujer. La jornada corresponde a la intervención social del programa Quiero Mi Barrio, del Ministerio de Vivienda y Urbanismo.

El Barrio Manuel Rodríguez y Villas Cosme de Chimbarongo vivió una jornada única con la segunda versión de la Fiesta de la Temporera 2025, un evento organizado por el Ministerio de Vivienda y Urbanismo de la Región de O'Higgins (Minvu) a través del Programa Quiero Mi Barrio (QMB). La fiesta, que homenajeó a las trabajadoras agrícolas de la región, marcó además el inicio del Mes de la Mujer, con un especial énfasis en el reconocimiento del trabajo femenino en el sector agrícola.

La actividad, que tuvo lugar en la Plaza Central de Villas Cosme, reunió a cientos de vecinos y visitantes, consolidándose como un evento cultural de gran importancia para la comunidad. El Seremi de Vivienda y Urbanismo, Luis Barboza, resaltó que este evento forma parte del Plan de Gestión Social

“Rescate de la Identidad y Patrimonio Local”, un proyecto que busca recuperar la memoria histórica y cultural del barrio. “Este evento es una muestra del impacto positivo de este programa y su importancia para el MINVU. Gracias al trabajo conjunto con los vecinos, surge esta celebración que busca transmitir los saberes ancestrales y oficios a las nuevas generaciones. La gran convocatoria evidencia el interés de la comunidad en fortalecer sus tradiciones. Ese es el propósito del QMB: reforzar el tejido social a través de actividades que nacen desde las propias familias”, destacó Barboza.

El evento también contó con la participación activa del Consejo Vecinal de Desarrollo de Barrio Manuel Rodríguez y Villas Cosme, liderado por su presidente Rodrigo Barrios Arenas. En sus palabras, Barrios destacó la

creciente importancia de la fiesta, que ya se ha consolidado como un ícono en la comuna. “Estamos muy contentos por el apoyo de nuestros vecinos, y hemos visto que gente de otros sectores, como las poblaciones Pablo Neruda y Gabriela Mistral, han venido a acompañarnos. El año pasado también tuvimos una gran afluencia de público, y yo esperaba que esta fiesta fuera ganando cada día un poquito más. Hoy podemos decir que se ha transformado en algo más grande y significativo para nuestra comuna”, señaló Barrios.

El presidente del Consejo también destacó la decisión unánime de nombrar este evento como Fiesta de la Temporera, un reconocimiento a las muchas mujeres que durante todo el año trabajan en la temporada agrícola. “Queremos darle la partida al mes de la mujer con este evento, recono-



ciendo especialmente a las mujeres del barrio que desempeñan un rol clave en el sector agrícola”, añadió Barrios, subrayando que la mayoría del público presente en la fiesta estuvo compuesto por mujeres.

FIESTA TEMPORERA 2025

La jornada comenzó con la intervención de la Estudiantina Femenina Las Hechiceras de Talagante, que recorrió desde la Plaza de Armas hasta la Plaza Central de

Villas Cosme. Al llegar, los asistentes disfrutaron de los shows en vivo del doble oficial de Juan Gabriel, “El Charro” y la banda “La Moneda de Oro”. En tanto, los más pequeños del polígono, compartieron una linda tarde con juegos inflables, pinta caritas y zanquista con globoflexia.

La Fiesta de la Temporera no solo fue un espacio de esparcimiento, sino también una oportunidad para fortalecer los lazos comunitarios y poner en valor el patrimonio cultural local. La celebración reafirma el compromiso de la comunidad de Chimbarongo con la preservación de su historia, su identidad y el reconocimiento al trabajo que, en su mayoría, lo realizan las mujeres de la comuna.

